
★今年ももう10月になりました。とは言いますがこの例年にない暑い日が

　続き、秋を感じる事がまだ少ない今日この頃ですね・・・

　季節の変わり目でもありますので体調管理はしっかりとお願いします♪

★この8月以降、コロナが落ち着いた事もあり各種行事や会議が復活し、何かと忙しくて

　日々バタバタとしておりました・・

　中でも「祭りの再開」は地域にとっても大きな復活の兆しを見たように思います！

　盆休み明けに開催した「青1花火大会」は他ではやっていないイベントで

　無料で楽しめる事も有り、沢山の嬉しい感想が寄せられました♪

　先月開催されました「青山地区敬老会」も1丁目から20数名の方に来場頂き、久々の

　開催ならではの雰囲気があり、来場者は楽しんでいる様に見えました。

　私は青山地区の敬老会を「長年青山で暮らしている高齢者さんの

　同窓会」と解釈しています。近隣同士の方は何かの機会で顔を

　合わす事があるけれど丁目が違うとなかなかそーは行きません。

　久々に顔を合わせて、昔の事を思い出しながら語り合える時間って凄く良い♪

　私も27年後、この地域に青山地区敬老会があるならば是非とも参加したいですね～

★10月になりますと来年度の自治会役員の選出と共に、自治会長公募が始まります！

　きちんと選挙管理委員会が設置され、全住民を対象に自治会長を公募用紙で募っ

　ているのは1丁目だけです。

　今や自治会は三木市のどの地域を見ても高齢化が進んでいる事は三木市の

　会議に出て周りを見渡せば聞かなくても分かる様な状況にあります！

　「免除」と言う言葉を良く耳にしますが1丁目には免除規定は定められていません。

　高齢者は高齢者の言い分があり、若い世帯は若い世帯の言い分があります・・・

　高齢者は高齢が理由だけで免除を認めていたら子育て世帯の子育ての忙しさも免除の

　対象と、考える必要もあるかと思います。

　確かに私ですら「自治会って何？」って感じる面もありました。私、令和元年から

　継続して自治会長をやらせて頂き、丁寧さに欠け、少し強引なところもあったかも

　知れませんが出来るだけ自治会役員の負担を減らして、住民の皆様にも

　ご協力頂きながら何とか運営して来たそんな感じがあります。

　そのご理解とご協力もあって色々な事に取り組めました♪

　重視したのは「人の繋がり」「快適な環境」「迅速な実行」などですね～(^^)
　　　　2023/10/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら連絡をお願いします！

   QRコードから登録して頂くかLINE:ID「＠089wslsx」で登録して下さい♪

 「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」にしましょう♪

 「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします(^^)

ん？今が残暑？？・・・


